
Was macht das Leben in Nippes gut für Dich?

Hier gibt es alles, was wir brauchen. Wir können zu Fuß einkaufen gehen,
haben Schule und Spielplatz in der Nähe und sogar einen kleinen Garten. Und
die Bahnverbindungen sind wirklich gut. Außerdem ist Nippes voller Menschen,
die ähnliche Ziele, Wünsche und Hoffnungen haben wie ich. Zugleich gibt es
eine Vielfalt, sodass es nicht langweilig ist. Manche Leute hier sehe ich seit 20
Jahren – neulich beim Zahnarzt traf ich eine Frau, sie hat ein Kind im Alter
meiner erwachsenen Tochter. Wir hatten nie miteinander gesprochen und ich
wusste zuerst gar nicht, ob ich sie aus dem Fernsehen oder von der
Supermarktkasse kenne. Aber wir kamen ins Gespräch, nach so langer Zeit.
Das war total schön.

#MeinWunsch
FürNippes



Was würde es noch besser machen?

Mir fehlt manchmal ein Ort, an dem die Menschen aus der Nachbarschaft
zusammenkommen können. Die vielen Leute, die ich fast täglich sehe, aber von
denen ich nicht weiß, wie sie heißen und was sie tun. Wenn hier zum Beispiel
ein großes Sofa oder eine Bank auf der Yorkstraße stünde, als Treffpunkt,
könnten wir uns auf ganz andere Weise begegnen als jetzt. Der Tadsch Mahal
auf dem Wilhelmplatz ist so ein Ort, wie ich ihn meine: Man setzt sich hin und
kommt ins Gespräch. Ich liebe das. Mein Leben würde besser, wenn wir die
Parkgaragen in den Hinterhöfen abschaffen und da Bäume hinpflanzen. So viel
Fläche für einzelne Autos, das ist verschwenderisch und hässlich. Natürlich
wünsche ich mir auch auf den Straßen weniger Autos – man hat mit Kind und
Rad manchmal das Gefühl, mehr auf die Autos aufpassen zu müssen als
umgekehrt.

Was kannst Du tun - oder was tust Du bereits, um dies zu ermöglichen?

Wir haben selbst kein Auto. Wenn wir eines brauchen, leihen wir eines aus. Ich
weiß, dass ein eigenes Auto für viele zu ihrer Identität gehört und Freiheit für sie
bedeutet, aber es sollte schwieriger sein, eines zu besitzen und leichter, keines
zu haben. Wir machen auch bei Kidical mass mit und unterstützen die Idee. Ich
könnte die Ortspolitiker anzuschreiben. Was einen Treffpunkt für die
Nachbarschaft angeht, liegt es an mir, etwas zu machen. In der Schwerinstraße
gibt es ein Jahresfest. Vielleicht ist es dort einfacher, da es viele Eigentümer
dort gibt.

Wenn du einen Wunsch für Nippes frei hättest, was wäre das?

Ich wünsche mir einen sicheren Fahrradweg für Kinder entlang der Neusser
Straße, von Höhe Florastraße bis zum Ebertplatz. Das ist eine
Hauptverkehrsader in der Stadt und da mit Kind zu fahren ist ganz schwierig.
Eine Art niederländischer Fahrradweg auf diesem Abschnitt wäre ein großer
Gewinn, auch für die Fußgänger. Denn wenn die Kinder mit dem Fahrrad auf
dem Fußweg fahren müssen, stört das viele Leute, vor allem viele ältere.

#MeinWunschFürNippes –
du möchtest andere Wünsche sehen oder
uns deinen Wunsch verraten?
www.tagdesgutenlebens.koeln/
meinwunschfuernippes/


